

POLÍTICA DE PRIVACIDAD sobre el tratamiento de datos relacionados con la acción «Concurso de vídeos para alumnos de secundaria de la Macaronesia» coordinada por La Palma Research Centre SL en el marco del proyecto GENESIS (Acuerdo de subvención n.º 101157447) en 2025 y 2026.

1. Preámbulo

En el presente documento, el socio La Palma Research Centre SL (en adelante, el Responsable del tratamiento) proporciona información en esta Política de Privacidad sobre sus prácticas en materia de tratamiento de datos, las medidas organizativas y técnicas adoptadas para la protección de los datos personales y los derechos de los interesados, así como sobre las formas y medios para ejercer dichos derechos.

El Responsable tratará los datos personales de conformidad con la legislación europea aplicable y los requisitos éticos, y en todos los casos adoptará las medidas técnicas y organizativas necesarias para garantizar un tratamiento adecuado y seguro de los datos.

Al facilitar sus datos personales, usted acepta los términos de la presente política de privacidad, aplicada únicamente a los datos personales de personas físicas. Los datos de personas jurídicas u otras organizaciones que no tengan la condición de personas físicas no se consideran proveedores de datos personales.

2. Datos del Responsable

Responsable: **La Palma Research Centre S. L.**

Sede social: El Frontón 37, Garafía, 38788, Santa Cruz de Tenerife

Número de IVA: B76559152

Correo: ariadna.ortega@lapalmacentre.eu

3. Finalidad, alcance, fundamento jurídico y duración del tratamiento de datos

Finalidad del tratamiento de datos

La finalidad del tratamiento de datos es promover la ejecución del proyecto GENESIS («Soluciones basadas en la naturaleza mejoradas geológicamente para la resiliencia al cambio climático de las infraestructuras hídricas críticas»),



acuerdo de subvención de la UE n.º 101157447) con la organización del «Concurso de vídeo para alumnos de secundaria de Macaronesia»; y, en relación con ello, llevar a cabo todo el procedimiento de solicitud, incluida la evaluación de las solicitudes recibidas, el anuncio de los resultados tras la evaluación y la notificación a los solicitantes.

Ámbito de los datos tratados

En lo que respecta a la información relacionada con la presentación de solicitudes, el Responsable del tratamiento tratará el nombre, la dirección, la nacionalidad, la dirección de correo electrónico y la edad del solicitante y, en su caso, los datos personales adicionales facilitados por el solicitante en relación con el procedimiento de solicitud, así como el nombre y la dirección de los padres o tutores legales de los solicitantes menores de edad. El Responsable del tratamiento también tratará la imagen y la grabación de audio de las personas que puedan aparecer en el vídeo presentado por los solicitantes y los datos personales de dichas personas que se indiquen en el cortometraje (por ejemplo, el nombre).

Fundamento jurídico para el tratamiento de datos

El fundamento jurídico para el tratamiento de datos será el consentimiento otorgado por el solicitante o su representante legal, de conformidad con el artículo 6, apartado 1, letra a), del RGPD de la UE. Si en el vídeo aparece alguna persona distinta del solicitante, este o su representante legal deberán obtener el consentimiento de dicha persona para el tratamiento de sus datos personales (por ejemplo, su nombre, imagen o grabación de audio).

Duración del tratamiento de datos

El Responsable del tratamiento tratará los datos personales del solicitante y de las personas que aparecen en el vídeo hasta la finalización o el periodo de mantenimiento del proyecto GENESIS, o hasta la retirada del consentimiento del solicitante.

4. Transmisión de datos

El Responsable del tratamiento no transmitirá datos personales a terceros.



5. Personas con derecho a obtener los datos personales

Los empleados del Responsable del tratamiento tratarán los datos únicamente para realizar las tareas especificadas en su contrato de trabajo y en la descripción de sus funciones.

6. Medidas esenciales de seguridad de los datos

El Responsable del tratamiento tratará los datos personales con el máximo cuidado, de forma estrictamente confidencial, solo en la medida necesaria y, en caso de consentimiento, de acuerdo con las posibles instrucciones de la persona que los facilita. El Responsable del tratamiento se esforzará con especial cuidado por garantizar el tratamiento seguro de los datos personales; por lo tanto, adopta las medidas técnicas y organizativas y establece las normas de procedimiento necesarias para el cumplimiento de la legislación en materia de privacidad y protección de datos. El Responsable del tratamiento revisará periódicamente dichas medidas y normas y las modificará según sea necesario.

7. Los derechos de los solicitantes y las normas que rigen el ejercicio de los derechos

Derecho a solicitar información

El solicitante puede solicitar información sobre sus datos personales tratados por el Responsable del tratamiento. En tal caso, el Responsable del tratamiento informará al solicitante sobre la finalidad y la duración del tratamiento de los datos, así como sobre los derechos relacionados con el tratamiento de los datos.

Derecho a obtener una copia

Los solicitantes pueden solicitar una copia de los datos personales tratados por el Responsable del tratamiento. En tal caso, el Responsable del tratamiento transmitirá una copia de los datos personales tratados a los datos de contacto indicados por el solicitante (dirección de correo electrónico, dirección postal).

Derecho a modificar los datos personales

A petición del solicitante, el Responsable del tratamiento podrá modificar o rectificar los datos personales o seguir almacenando los nuevos datos personales facilitados por el solicitante.

Retirada del consentimiento

Si el tratamiento se basaba en el consentimiento del solicitante, este tiene derecho a retirar su consentimiento en cualquier momento. Sin embargo, la retirada del consentimiento no afectará a la licitud del tratamiento de datos realizado antes de la retirada.

Derecho de supresión

Los solicitantes pueden solicitar la supresión de sus datos personales mediante una carta enviada a la dirección de contacto del Responsable del tratamiento. El Responsable del tratamiento solo podrá rechazar la solicitud del solicitante en los casos especificados por el RGPD.

Derecho al olvido

Si el Responsable del tratamiento ha divulgado los datos personales de los solicitantes y se le exige que los elimine, deberá tomar todas las medidas razonables para informar a los demás Responsables del tratamiento que hayan recibido los datos divulgados de que el solicitante ha solicitado la eliminación de los datos personales.

Derecho a la limitación del tratamiento de datos

Los solicitantes pueden solicitar el bloqueo de los datos personales si:

- El tratamiento es ilícito y el solicitante se opone a la supresión de los datos personales y solicita en su lugar la limitación de su uso;
- el Responsable del tratamiento ya no necesita los datos personales para los fines del tratamiento, pero el interesado los necesita para la formulación, el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

En caso de limitación, se deberá indicar el motivo de la solicitud. El Responsable del tratamiento deberá cumplir la solicitud de limitación del tratamiento de datos

almacenando los datos personales separadamente de todos los demás datos personales. Por ejemplo, en el caso de los archivos de datos electrónicos, se guardarán en un soporte de datos externo, y los documentos en papel se almacenarán en una carpeta separada.

El derecho a la portabilidad de los datos

Los solicitantes tienen derecho a recuperar sus datos personales en un formato de uso generalizado (incluido, en particular, un archivo con extensión .pdf o .doc) y a transferirlos a otro responsable del tratamiento. Los solicitantes pueden solicitar que el Responsable del tratamiento transfiera los datos personales directamente a otro responsable del tratamiento.

El derecho de oposición

Los solicitantes tienen derecho a oponerse, en relación con una situación concreta, en cualquier momento, al tratamiento de sus datos personales, alegando el fundamento jurídico de la consideración de intereses. A continuación, el Responsable del tratamiento examinará los intereses legítimos del solicitante y podrá tratar los datos personales principalmente si el tratamiento de los datos está relacionado con la presentación, el cumplimiento o la protección de reclamaciones legales. El Responsable del tratamiento deberá atender la solicitud en el plazo de un mes, que, en casos concretos, podrá prorrogarse por un máximo de dos meses. En caso de denegación de la solicitud, el Responsable del tratamiento informará al solicitante, en el plazo de un mes a partir de la recepción de la solicitud, de los motivos de la denegación y de la posibilidad de presentar una reclamación ante la autoridad competente y de ejercer el derecho de recurso judicial. Si el Responsable del tratamiento tiene dudas razonables sobre la identidad de la persona que presenta la solicitud, podrá solicitar la información necesaria para confirmar la identidad del interesado. Este será el caso, en particular, si el interesado ejerce su derecho a solicitar una copia, en cuyo caso está justificado que el Responsable del tratamiento se asegure de que la solicitud procede de la persona con derecho a ello.



8. El derecho del solicitante a presentar reclamaciones

Para hacer valer sus derechos en relación con el tratamiento, los solicitantes pueden ponerse en contacto con el Responsable del tratamiento en la dirección de su domicilio social o por correo electrónico. El solicitante puede presentar su reclamación o queja al Responsable del tratamiento por escrito, por vía electrónica o en persona. El Responsable del tratamiento evaluará y examinará la solicitud y la reclamación en un plazo de 15 días. Si se presume que el Responsable del tratamiento no ha cumplido con los requisitos legales, el solicitante podrá iniciar un procedimiento oficial ante la autoridad de protección de datos de su país o acudir directamente a los tribunales si, en su opinión, el Responsable del tratamiento infringe la ley durante el tratamiento de los datos o causa daños al solicitante durante la infracción.

